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          Целью работы является изучение процедуры формирования тарифа на электрическую энергию и мощность ТЭЦ работающей в вынужденном режиме.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
             1. Изучение функционирования оптового рынка электроэнергии и мощности.
2. Исследование методов ценообразования тарифов на электроэнергию и мощность.
3. Изучение состава расходов, формирующих себестоимость электроэнергии и мощности. 
4.  Расчет тарифа на электрическую энергию и мощность на 2020 год для Автовской ТЭЦ-15.
В дипломной работе изучены принципы функционирования оптового рынка электроэнергии и мощности генерирующих объектов, мощность которых поставляется в вынужденном режиме, рассмотрена методика формирования тарифа на электроэнергию и мощность ТЭЦ, работающих в вынужденном режиме. Был проведен прогноз тарифа на 2020 год на Автовской ТЭЦ-15, также был проведен анализ чувствительности основных факторов, влияющих на тарифную ставку электроэнергии и мощности.
        

        
          The object of the study is Avtovskaya CHPP-15 PJSC "TGK-1"
The aim of the work is to study the procedure for setting the tariff for electric energy and the capacity of CHP plants operating in an emergency mode.
Tasks that were solved during the study:
 1. The study of the functioning of the wholesale market of electric energy and power.
2. The study of pricing methods for electricity and capacity tariffs.
3. The study of the composition of the costs that form the cost of electricity and capacity.
4. Calculation of the tariff for electric energy and capacity for 2020 for Avtovskaya CHPP-15.
In this work, the principles of the functioning of the wholesale electricity market and the capacity of generating facilities, the power of which is supplied in an emergency mode, are studied, the methodology of tariff formation for electricity and the capacity of TPPs operating in an emergency mode is considered. A tariff forecast for 2020 was carried out at Avtovskaya CHPP-15, and a sensitivity analysis of the main factors affecting the tariff rate of electricity and capacity was also conducted.
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